

A la frontière franco-espagnole

21-06-2020

Ça fait bientôt cinq ans que les échafaudages ont recouvert successivement chaque partie de l'hôtel Belvédère du Rayon Vert, à Cerbère. Ouvert en 1932, le bâtiment style art-déco, dont l'architecture se rapproche de celle d'un paquebot, est un symbole de la ville. Comme une évocation, encore debout, de l'époque où les voyageurs en train s'arrêtaient pour la nuit à la frontière franco-espagnole.

France Bleu, 3 septembre 2019

Jean-Jacques Salomon

palo@editionsdupalio.fr